

## 福祉に役立ててください



▲中村茂子さんから東町長へ手渡されました

6月7日（日）、町中央公民館大ホールにて『カラオケしげちゃん（店主中村茂子さん）』主催の『カラオケしげちゃん歌仲間と踊りの集い』が開催されました。

当日は38組が歌や踊りを披露し、訪れた約500人の観客を楽しませていました。出演者の最高齢は84歳の方で、元気いっばいな歌声を披露されていました。

このイベントは、お店に訪れるお客さんから「チャリティーしてみたらどう？」という声がかきつけになったそうです。

中村さんは6月10日（水）に役場を訪れ、町社会福祉協議会（会長：東靖弘町長）へ入場料の一部を「社会福祉のために役立ててください。」と寄付していただきました。

## 中沖保育園新園舎落成！

6月10日（水）、社会福祉法人どんぐり福祉会 中沖保育園（旧町立中沖保育所）で『中沖保育園新園舎落成祝賀会』が執り行われました。

祝賀会は東町長をはじめ、建設・設計などに携わった関係者らを招いて行われ、感謝状授与や園児によるお祝いのソーラン節の披露がありました。

甲斐崎<sup>あたる</sup>理事長は、「どんぐり福祉会は今年で12周年を迎えます。皆様のご協力に感謝するとともに、中沖保育園が新しい地域づくりの一助となればと思います。職員一同頑張っていきたいです。」と話されました。



▲あいさつを述べる甲斐崎理事長

## 地域情報の発信に貢献！



▲竹下支店長と東町長

7月1日（水）、鹿児島相互信用金庫大崎支店の竹下支店長が役場を訪れ、大隅半島で撮影された映画『マンゴと赤い車椅子』を支援した『はばたけ大隅実行委員会（会長：東靖弘町長）』に対する助成金の決定を伝えました。

助成金は、今年夏頃発売予定のDVDに収録されている大隅の観光案内映像に対し行われたもので、映画と同時に地域の情報発信を行うことで、地域の活性化を促進するというものです。